

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Penelitian ini menguji pengaruh *leverage* dan likuiditas terhadap kebijakan dividen dengan profitabilitas sebagai variabel mediasi pada perusahaan Jakarta Islamic Indeks 70. Berdasarkan hasil dari penelitian yang telah dilakukan beserta pembahasan yang telah dijelaskan pada bab sebelumnya, maka kesimpulan yang dapat dibuat sebagai berikut :

1. Leverage memiliki pengaruh negatif yang berkontribusi terhadap kebijakan dividen pada perusahaan Jakarta Islamic Indeks 70 selama periode 2019-2022. Hasil penelitian menunjukkan bahwa tingkat leverage perusahaan Jakarta Islamic Indeks 70 mengalami tren kenaikan tetapi berbanding terbalik dengan nilai dividen yang didistribusikan. Hasil tersebut menyatakan bahwa besar kecilnya leverage berpengaruh terhadap kebijakan dividen. Hal ini dapat dibuktikan dengan dugaan penelitian yang pertama dapat diterima.
2. Likuiditas memiliki pengaruh negatif yang berkontribusi terhadap kebijakan dividen pada perusahaan Jakarta Islamic Indeks 70 selama periode 2019-2022. Hasil penelitian menyatakan bahwa kenaikan tingkat likuiditas berbanding terbalik dengan perolehan laba perusahaan dan nilai dividen yang cenderung menurun. Hal tersebut diakibatkan banyaknya aktiva yang menganggur seperti peningkatan piutang tak tertagih dan persediaan lancar. Hasil tersebut menyatakan bahwa besar kecilnya likuiditas berpengaruh terhadap kebijakan dividen. Hal tersebut dapat dibuktikan dengan tidak diterimanya dugaan penelitian yang kedua.
3. Profitabilitas memiliki pengaruh positif yang tidak berkontribusi terhadap kebijakan dividen pada perusahaan Jakarta Islamic Indeks 70 selama periode 2019-2022. Hal tersebut terlihat pada rata-rata perolehan laba yang menurun berbanding lurus dengan nilai

pembagian dividen yang dibagikan oleh perusahaan Jakarta Islamic Indeks 70. Hasil tersebut menyatakan bahwa besar kecilnya profitabilitas cukup berpengaruh terhadap kebijakan dividen. Hal tersebut dapat dibuktikan dengan diterimanya dugaan penelitian yang ketiga.

4. Leverage memiliki pengaruh negatif yang berkontribusi terhadap profitabilitas pada perusahaan Jakarta Islamic Indeks 70 selama periode 2019-2020. Hal tersebut dapat terlihat pada tingkat leverage perusahaan Jakarta Islamic Indeks 70 yang cenderung meningkat tetapi berbanding terbalik dengan nilai perolehan laba yang cenderung menurun. Hasil tersebut menyatakan besar kecilnya leverage berpengaruh terhadap profitabilitas. Hal tersebut dapat dibuktikan dengan dugaan penelitian yang keempat yang dapat diterima.
5. Likuiditas memiliki pengaruh positif yang tidak berkontribusi terhadap profitabilitas pada perusahaan Jakarta Islamic Indeks 70 selama periode 2019-2022. Hal tersebut bisa terlihat dari rata-rata tingkat likuiditas perusahaan Jakarta Islamic Indeks 70 yang tinggi tidak berpengaruh terhadap perolehan laba perusahaan Jakarta Islamic Indeks 70. Hasil tersebut menyatakan besar kecilnya likuiditas tidak cukup berpengaruh terhadap profitabilitas. Hal tersebut dapat dibuktikan dengan diterimanya dugaan penelitian yang kelima.
6. Profitabilitas sebagai variabel mediasi tidak mampu memediasi pengaruh leverage terhadap kebijakan dividen perusahaan Jakarta Islamic Indeks 70 selama periode 2019-2022. Hal tersebut terlihat dari tren peningkatan leverage justru berbanding terbalik dengan perolehan laba dan nilai pembagian dividen pada perusahaan Jakarta Islamic Indeks 70. Hal tersebut dapat dibuktikan dengan tidak diterimanya dugaan penelitian yang keenam.
7. Profitabilitas sebagai variabel intervening tidak mampu memediasi pengaruh likuiditas terhadap kebijakan dividen perusahaan Jakarta

Islamic Indeks 70 selama periode 2019-2022. Hal tersebut terlihat dari tren peningkatan likuiditas justru berbanding terbalik dengan perolehan laba dan nilai pembagian dividen pada perusahaan Jakarta Islamic Indeks 70. Hal tersebut dapat dibuktikan dengan tidak diterimanya dugaan penelitian yang keenam.

5.2 Saran

Pada penelitian ini, terdapat saran untuk penelitian selanjutnya agar penelitian selanjutnya dapat lebih baik dalam meneliti tentang kebijakan dividen :

1. Untuk peneliti selanjutnya tentang kebijakan dividen, disarankan untuk menggunakan variabel independen selain leverage dan likuiditas. Hal ini dibuktikan dengan nilai R-Square variabel leverage dan likuiditas hanya mampu menjelaskan variabel kebijakan dividen sekitar 35%. Sehingga dapat diartikan bahwa variabel independen dalam penelitian ini dapat menjelaskan variabel dependen yang rendah.
2. Terdapat batasan dalam penelitian ini yakni peneliti lebih banyak menggunakan variabel yang berkaitan dengan tingkat hutang. Oleh sebab itu, peneliti menyarankan peneliti selanjutnya agar dapat menyempurnakan penelitian ini dengan menggunakan variabel lain seperti struktur modal dan ukuran perusahaan, serta penelitian ini hanya berfokus pada perusahaan dalam Jakarta Islamic Indeks 70, penelitian selanjutnya disarankan untuk menggunakan indeks dengan cakupan perusahaan yang lebih banyak